
【教育福祉委員会～教育環境・学校へのエアコン設置について～】 
 

≪市民から寄せられた意見(抜粋)≫ 

・ 参加者全員「今の時代、つければいい」との意見でした。 

・ 特別室には設置してあり、普通教室には設置していないとのことだが、温暖化が進む中

全室に設置すべきである。 

・ 大人達が付けたいと言っているが、子どもたちの意見も聴く必要がある。ランニングコ

ストは建物の構造によって変わってくる。 

・ 尾張旭市では、市長の公約で補助金を活用し、小中学校全教室に設置するという事で議

会にも承認を得ている。 

・ 北中学校の植樹が生い茂りひどい状況である。市内についても植栽が多すぎて風の通り

が悪くなっていて、温暖化にもつながっていると思う。植栽すればよいというのではなく

管理が必要である。 

・ 地球温暖化の現在において、子ども達の育成の面からも、暑いから汗をかけという精神

論の時代ではない。 

 

≪委員会としての対応≫ 

教育福祉委員会終了後、教育長はじめとする教育部局に対して参加者の皆さまからいただ

いた貴重なご意見をお伝えし、意見交換を行いました。教育委員会でもエアコンの設置につ

いて引き続き議論をしていくとのことであるため、教育環境が改善されるよう引き続き、要

望・研究・議論をしていきます。 


